

Am Samstag, den 28. April 1894 wurde der Burschenverein "Concordia" 1894 Mitterteich ins Leben gerufen. Nun sind 100 Jahre vergangen. Aus diesem Anlass habe ich als Festleiter die Ehre, alle teilnehmenden Gäste, Ehrenmitglieder und Mitglieder zu den festlichen Veranstaltungen am 11. und 12. Juni 1994 herzlich willkommen zu heißen.

Dem Ersten Bürgermeister der Stadt Mitterteich, Herrn Erich Dickert, darf ich besonders danken, dass er die Schirmherrschaft über das große Ereignis übernommen hat.

Bei allen Ehrengästen, Freunden, Gönnern, Helferinnen und Helfern sowie bei allen, die durch ihre Verbundenheit zum Burschenverein dieses Fest ermöglichen, insbesondere dem Festausschuss und der Vorstandschaft des Burschenvereins für die Bewältigung der gesamten Festvorbereitungen, möchte ich mich recht herzlich bedanken.

100 Jahre Burschenverein Mitterteich sollten uns wieder Ansporn geben, den überlieferten Traditionen und Verpflichtungen nachzukommen und sie an die Burschen der nächsten Generation weiterzuleiten.

Unser Verein wurde durch das alljährliche Starkbierfest, das sich heuer zum 16. Male wiederholte, bekannt in Stadt und Land!

Ich wünsche allen Beteiligten ein gutes Gelingen, ein fröhliches Beisammensein und unseren Gästen viel Vergnügen, damit sie uns noch lange in guter Erinnerung behalten.

Ihr Rainer Hankl 1. Festleiter, Josef Rödl 2. Festleiter